

デリバリーうき

名産品が一堂に

11月18日・19日に小川町のダイヤモンドシティ・バリュー南側駐車場特設会場であり、市内外から延べ1万人以上が来場しました。宇城市物産展実行委員会主催。

市が誇る農産物や工芸品、花、お菓子など各店が軒を連ね、訪れる人の足を止めました。18日は天候が悪く、来場者は傘で片手をふさがれながらも入念に品定めしながら購入。

ステージでは郷土芸能や保育園・幼稚園児による遊戯、新米すくいなどのほか、小川町出身のJリーガー巻誠一郎さんのサイン色紙などが当たる抽選会もありました。



商品の花を品定めする来場者

小川中が準優勝

11月3日に稲川市民グラウンドで、県内の強豪8チームが出場して開催されました。半世紀以上続く伝統あるこの大会に、市からは松橋中と小川中が出場。決勝は県新人戦で優勝した高森中と小川中の優勝候補同士による対戦となりました。好機をものに高森中が3対2で優勝、小川中は惜しくも2年ぶりの優勝を逃しました。



両者一步も譲らない互角の大熱戦が展開された高森中と小川中の決勝戦

夕食の食材のタマネギを真剣に切る児童



子どもの生きる力を育てる

小学生が3日間、親元を離れて異年齢の子どもと共に宿泊や炊飯などを行う通学合宿がありました。11月8日から11日にかけては青海小4年生～6年生28人が郡浦地区市民館に宿泊、26日から29日にかけては豊福小両仲間南地区の5、6年生25人が両仲間公民館に宿泊。もらい湯や食事の買い出しなど、日常生活の基本を体験しました。

統計調査に尽力

10月23日に熊本市の熊本合同庁舎で行われ、本市から左の6人が受賞しました。九州農政局統計部が主催。

この感謝状は、農林水産省が実施する農林水産統計調査に永年にわたって協力した人々に対して、農林水産大臣から贈られます。

受賞された皆さん、おめでとうございます。



村本 明さん
(三角町大田尾)



大坪啓二さん
(三角町波多)



奥村金次郎さん
(不知火町松合)



谷崎久伸さん
(小川町南小野)



田端章伸さん
(豊野町山崎)



村田雅信さん
代理出席：村田和子さん
(豊野町上郷)

不知火女性部の演技



機敏な動作を披露

11月3日に宇土市防災センターであり、宇城管内の消防団6隊が技を競いました。宇城広域消防連絡協議会主催。本市からは女性分団不知火女性部と豊野女性部の2隊が出場。惜しくも入賞できませんでしたが、訓練の成果が十分に発揮でき、日ごろの練習により団員間の団結力がさらに深まったようです。今後の女性分団の活躍が期待されます。

金メダリストに続け！

11月3日に小川中体育館であり、県内から32チーム、約300人の小中学生が参加しました。この大会はモンテリオール五輪柔道無差別級金メダリストの上村春樹さんに続けと毎年開催されているものです。中学校の部で天明中（熊本市）が優勝、松橋中が3位でした。少年の部では一心館（熊本市）が優勝、小川少年Aが2位でした。



上村さんの前で少し緊張しながらも精一杯、試合に臨む選手